



住民自治協議会だより

発行日：H26年12月吉日
発行者：第二地区住民自治協議会

福祉健康部会

第二地区 子育てサロン

「小さな一歩サロン」開催しました！



工作コーナー

9月22日（月）、第二分館児童室にて、初めての子育てサロン『小さな一歩サロン』が開催されました。13組の親子が参加し、おもちゃを使っての遊びや工作をそれぞれ楽しんだ後、休憩をはさみ、音楽に合わせての手遊びやアンパンマン体操、絵本の読みがたりを一緒に楽しみました。最初は緊張していたお子さんも、だんだんと雰囲気慣れ、追いかけてこをはじめる姿も見られました。2回目は11月11日（火）に開催し、あんどん照明作りを行いました。

次回開催については回覧チラシでお知らせいたしますので是非ご参加ください♪



絵本の読みがたり



手遊び



男性の料理教室 開催



真剣な表情で包丁を握る参加者達。短時間で見た目にも美味しい4品が完成しました。

9月10日（水）城山公民館調理室にて、長野女子短期大学准教授・市野富士子先生を講師にお迎えし、今年度1回目の「男性の料理教室」を開催しました。今回は《家呑みを楽しもう♪おつまみ作り》と題し、※ピーマンカップのツナマヨ※ナスのチーズ焼き※カレーマリネ等4品を、男性参加者10名が大変手際良く作りました。「こういう野菜の食べ方は初めてだ、うまい！」とみなさん自ら作った料理に舌鼓を打っていました。

環境安全部会

「豊田終末処理場」「岡谷酸素太陽光発電所」第一～第五地区合同視察研修



最終工程の急速砂ろ過池
濁りが取れ見た目にはきれいな水に。



屋上に設置されたソーラーパネル
比較を行うため3種類あります。

10月27日。バス2台に分乗して、第一から第五地区の合同視察研修が行われました。今回の研修先は長野県諏訪湖流域下水道豊田終末処理場と岡谷酸素太陽光発電所。なんと、処理場の屋上が太陽光発電所になっており、微生物による下水処理で水質保全、自然エネルギーで発電と環境に負荷をかけない取組みの施設。大震災以降、省エネと環境保全是重要な課題であると改めて認識しました。

教養文化部会

人権同和教育視察研修・ワークショップ「松代大本営 差別戒名と人権」

10月23日（木）松代大本営、西楽寺への視察研修を行いました。松代大本営では「戦時下における強制労働と人権」について学び、西楽寺では部落解放同盟長野県連合会執行委員長の星沢重幸さんご指導の下、差別戒名集合墓石から死後においても差別があったことを学びました。11月4日（火）開催した人権同和教育のワークショップでは、人権侵害の根となるものは何かを話し合い発表しました。



視察研修で学んだことや感じたことをグループごとに話し合いました。
差別について様々な意見、感想が出されました。



第二地区青少年健全育成委員会 宿泊研修会開催

10月18、19日と恒例の宿泊研修を開催いたしました。毎年参加者が増え、今年度は城山、城東、湯谷、浅川の各小学校から43名もの子どもたちが参加してくれました。6年生は来年度中学校に入って同級生になるかもしれない人たちと、一足早く友達になる良い機会になったようで、小学校の違う子ども達も、とても仲良く活動していました。これからも、いわゆる中1ギャップを乗り越えるためのイベントを行ってゆきます。

青少年健全育成委員会委員長 石坂 真一



天気にも恵まれ、屋外での活動も楽しくできました。
夕食は恒例のカレーライスです。

いきいき第二地区 輝いている人

ヒマラヤ・トレッキングの旅

今春、後期高齢者に手が届く老夫婦が、世界最高峰のエベレストを望むネパールへトレッキングに行ってきた。12日間の長旅で、1日5時間から8時間の歩行と、富士山より高い標高4千m近くまでの踏破は正直精根尽きた。しかし、好天に恵まれ6千m級の真っ白な山群に囲まれ、ヒマラヤが織り成す至上のパノラマには絶句、間近にエベレストを見た時は疲れも忘れ最高の快感に浸った。心配した高山病にもならず絶景を満喫し、貴重な体験をし、無事に帰宅でき一生の思い出となった。

湯谷団地 石月 忠雄



第1回目は湯谷団地の
石月さんご夫婦です。

第二地区の「輝いている人☆」を紹介していきます。自薦他薦は問いませんのでお心当たりのある方は是非事務局までお知らせ下さい♪

第二地区のまちづくりにご協力をお願いします

第二地区住民自治協議会 事務局

長野市大字南長野新田町 1485-1

もんぜんぶら座 8階

☎ 262-1263 【FAX兼用】

E-mail: dainitiku@energy.ocn.ne.jp

